

「そんなことはない。自家の農耕地から一步も外へ踏み出さず、薬品沫が風に吹きて隣家の草木（牧草、桑樹）にかかる。それを薬剤撒布者の責ではない」と甲氏の意見を駁した。

甲氏もまだまでは居す「農薬品使用規則」があるといふと主張した。

乙氏は、そんなものはわざが風下にある桑園に薬剤がかかることに西瓜畠を消毒しないであろう。又法律がなにからといって自家の西瓜畠のみを中心に考え隣家の損害に関しては「力エンセズエシ」とも云わぬいたろう。だが常識人はかりの社会でもなく、時に悪意よりない損害を招くこともあり、ケンカの種子になることがあるだろう。隣家の牛馬が、二ちらの畠にやつて来る方からもやつて来る。この場合争いとなるば牛馬の持主の方が大抵負ける。いう判決例はあるが、薬剤撒布による桑樹の蒙る損害賠償制度があるか無い

農藥品述見

國目八目

八
ス
ト
ス
週
報

第三百九十九号

國朝林二年
十二月一日
卷行

DIRECTOR
KOITI MORI

REDATOR
SHION ODA

RUA PRES.
VAGAS. 188
C. P 112

C. P
ANUAL
CR. \$
100 -



女性 + わかる = 健康美

か? これは一つその方面の人の意見を
きくこととして、規則のあるなしに問ら
ず、薬剤撒布者は隣家の桑園が近くにあ
る場合には注意して作業することが必
要であろう。消毒だもの、そんな細かいこ
とを人か考へて居らりようか」といつて
一顧もしないといふならば又何をか云わ
んや。隣人同志、法の上で争うのは村造
りの精神から排除したい。
こういふ問題について、養蚕家側、製
糸会社側、農事指導員、アグロ、毛民、
などの御意見が伺いたいと思う。薬剤
撒布者側の御考も知りたい。今の所桑の方
が弱い立場にあることを附言して皆さ
人の御意見を待つ。(末章)

第二話

宗教らん

ノ・バ・イ・ノ・エルのお話

サンタ・クロースのお爺さん

実は聖ニコラオ司教について

吉田 章治

世界中の子供たちに人気のあるお爺さんはハバイ・ノ・エルの名に出るものはまだあまり(英語ではサンタクロースと書いている)

ナタールの前になるとこのお爺さんが赤い着物をきて大きな袋におもちゃやお菓子を一杯入れてかつぎ子供の家を訪れる。子供たちのねむる間に屋根の煙突からしごみ、おもちゃやお菓子を子供たちの枕元などにおいて行く。という話はどこの国にも伝わっている。ナタールの時期が近づくと家庭の部屋や街頭の店などにもそろった。ハイエルの飾りえのが見られるようになる。周知の通り今日はキリスト教を奉じている、いよいに限らず大人が子供や食事人にフレゼンテをするという一つの風習になってしまったようである。

元来ハイエル爺さんは聖ニコラオ司教のことであつてイエズス・キリストの御誕生とは何の関係もないのですが、ハイエルの祝日に両親や親戚などが聖ニコラオ(ハイエル)のお爺さんに紛らて良い子にはほりびを与え、悪い児には訓戒を与えるという昔からの習慣と今だ保つてある。こういう家庭的な美しい習慣が現在ナタールとハイエル節さんを取りましても、オヤベーリ・ダンスホールなどを馬鹿騒ぎするに至り良習を隣居させたのをまことにいかわしい次第である。

聖ニコラオ司教は子供の保護者となつていつもばかりでなくカトリック信仰を推奨した有名な司教である。このニコラオ聖人は西紀二七〇年小アジアのバターレという辺の富豪の子として生れ、学問にも宗教的にも立派に教育を受けた。彼の両親は早く世を去り莫大な財産を彼にいたした。ニコラオはそれを善行に用ひようと決心した。彼が実行した善業の中、伝えられていろ特に有名な話は次のことである。

聖ニコラオの住んでいた町に貧しい一家族があつた。車の三人の娘がかかれた父親は貪婪で娘と一人も娘にやることができなかつた。それで親はいろいろ思ひながら末どう娘たちを魔窟に売りこぼうといふことをきめてしまつた。そこで娘たちはそこへ連れて行かれ毎日を待つてゐる。だとうこときいたニコラオは大いに驚き可愛が娘たちをどうしても助けねばならぬと考えた。生來謹慎な彼は人助けをするのに他人に知られることをどう、夜の暗やみに乘じてひそかにそこの家々窓から光みな金をなぶんでやつた。翌朝もその次の晩も授けこんでやつた。親たち娘たちは非常に驚いた。父親は床を畳とてとうとうそれがニコラオであることをつきこのてしまつたのである。二

コラオは二の二とかだく、「止められたのがあつたが彼の陰徳は人に知られずにはいなかつた。それ他に貪しい子供たちや団つている人たちを助けたりする多くの彼の善行の評判は一躍当時の社会に名高くなつたのである。

彼はその後司教となりまたミラの司教となつた。その後焼払い司教、司祭、信者を皆ころしにせよと殺命した。

云ははため激しく打ち叩かれて牢屋になつ込まれた。彼はコンスタンチノペルがキリスト教徒の信者を自由を与えた時放された。

時テオクラチア皇帝の迫害が起きた。皇帝は教会を焼払い司教、司祭、信者を皆ころしにせよと殺命した。ニコラオ司教も捕縛を見れず飽く追信仲を棄てぬど云ははため激しく打ち叩かれて牢屋になつ込まれた。彼はコンスタンチノペルがキリスト教徒の信者を自由を与えた時放された。

ニコラオ司教は教会の復興信者の看守、未信者の改宗に力を盡した。彼の司教区は貧しく食糧などは遠い地方から供給を受けねばならなかつた。食民たちが非常に困るところなどニコラオの祈りによって奇蹟的に救われることがしばしばあつた。また船乗り運の危難の時彼はニコラオ司教の祈りで助けられたことが數々あるといわれ、今日でも海員たちの間に大慈尊敬されているのである。

生前数多の不幸な者を助けた聖ニコラオ司教は死後も非常に敬慕され、一〇八七年に彼の遺骸はイタリアのパリ市に移された。その墓畔には奇蹟が今だに続えずそこに参詣して助けを頼うものが引きも切らすのであるといわれている。(了)

不二式自動あみもの機

○かつら脱衣サンタクロース汗ぐぬひ系音



わ
い
し
ら
ば
す

ふ
じ
じ
し
く
じ
と
う
こ
う
し
ゆ
う
か
い

夏やすみをフロベイタして
ふじレースあみものと
ならいましよう

短期でスバラシイ・ブルーバガ
あめるようになります

シネマカン もかえ

梶山米子

新警察署長

マリオ・ジーアス氏就任

バストス警察新署長ドーナル・マリオ・ジーアス氏は

去る十月十五日附を以て未仕し直ちに勤務された。

薬局に敬告

次の如き(月二十日附を以て週報を通じ左の如き通告
を發せられた)

Solicito de V. S., por especial fineza, publicar no boletim municipal "PROGRESSISTA", o seguinte comunicado:

"Tendo em vista a disponibilidade dos preços de medicamentos vendidos pelas diversas farmácias desta cidade, cujos proprietários obtêm ganhos ilícitos em detrimento do povo, e, de uma maneira geral das classes menos favorecidas pela sorte, esta Delegacia de Polícia executa rigorosa fiscalização, aplicando nos casos específicos, a legislação referente a crimes contra Economia Popular." Atenciosas Saudações.

O Delegado de Polícia

MARIO DIAS

在市内各薬局が庶民の懷中を無視して不法に高く薬品料を販売して居ることの警告で、違反ある場合は法規によって嚴重取締るとの内容である。

殺虫薬中毒を起した

場合の応急處置

B.I.C 殺虫薬によつて中毒を起した場合は应急処置として牛乳を大量にのませてからお医者さまをお迎え下さい。

防腐剤(チオ・フオスファイト)の場合は牛乳は何の効果もありません、至急解毒剤をのませて一時も早くお医者様をお迎え下さい。

尚、太郎田商店は応急処置用解毒剤を用意してありますから中毒症狀が起つた場合にメシコの往診があくれると思われる時は遠慮なくとりにおいで下さい。

何時で送師の診断が第一であることを申すまでもありません

太郎田商店發表

農業講座 其の五 へじき

夏秋蚕飼育の秘訣 2

プラタク 製糸会社

前 漢 江 原 真 之

○夏秋蚕と不良気象

飼育温度の最も合理的なのは稚蚕高温吐蚕低温で、稚蚕期中温吐蚕期高温は最もよくありません。(グラジルでは特にこの傾向が多いあります)

稚蚕低温吐蚕中温に位します。而して夏秋期の実際は高温は絶対に不可避でありまして、之れは稚蚕期は宜しが吐蚕期の高温多湿の場合乾燥と氣流をはかることが生理的衛生的の両面から最も重要なあります。例へば五今期では九〇度(三二度)以上の時一秒間に一日(一五度)の気流があるたゞでも蚕作と良くします。尚不良気象による蚕病は不良桑同様に空頭蚕や腹病が多々が硬化病もゆるがせにござません。

○異常気象下の飼育要領

1 日照不足の場合

湿度湿度の調整 1 稚蚕期目標は温度八十度下で多湿で差支えなく調節も稍容易であります。吐蚕期は外気高温で調節が困難でありますが十七度(ニ五度)湿度八五%以下にします。高温の場合には日中努力で開放飼育を行ひ冷涼気流の導入につき散水により降温に意を拂わねばなりません。

西陽に屋根を出し陽避けすぐれを用いることも必要です。然し伯園に於ては樹下はつねに冷風が吹き甚だ好都合の点から考えては蚕室の周辺にエーカリットを植えるとか、立通の桑樹にて日蔭にするとか考えねばなりません。これは常に筆者が皆様におすすめしている事なのです。その効果の偉大さから方々て一刻も早く実施していただき度と存じます。

又低温の場合は蚕室を閉鎖し火力の使用で昇温を計ります。

多湿の場合殊に冷湿の場合は火力を用い補助乾燥を図り高温多湿の場合は通風と計り焼薪や石炭と蚕室に用ひ又除沙の回数を増すように努力します。

桑葉—稚蚕時用桑を作り理想的な熟葉を得るよう努めねばなりません。さて稚蚕の(次頁下段へ)資金として金四百五十針、毎時となつて居りますが金五百針につき訂正いた一才す

前号本誌に岡田様より
バストス病院經營

トラック・ツール所有者へ急告

トテトリスマの力も又、アリで

バストス市会より通知

予ねて當市会に於ては各口篤市議が主
となつてトラックトリックの危険についと
調査中でありますたが、最近聖市交通局
最高機関より次の様に返事がありました
十一月十一日附要点

通に関する規定第一。一條にはベイフ
ロ運転するものは誰彼を問わず免状が
必要であるとあり。
ナジビ、シビ代議士が農家のトラトーレ
に限りカルタ無しで許可しては如何と
と交通局へ意見書を出したことがある。
又F.A.I.S.P.に於ても同様申請した。
○交通局に於ては前記二件に付し一九五
五年一月五日附第二一大一号を以て農
家のトラトーレに限り免状なしで運転
してよろしき候許可を与へた。
然るに最近一九五七年六月七日交通局
最機関の集会あり、第三四七四号によ
り前記候許可を取消す決議をした。
○その理由、
○其毎に交通頻繁になりつつある今日が
はトラトーレ運転と虽も使用者は交通
規則を知らねはならぬ、知らぬ者が
運転することによつて事故を惹起する
原因を作るからである。
カル又を取得するることは秩序を重んず
方々に於て最も大助なことである。

八
ス
ト
ス
市
會

トラットールの
持主に急告

トラツトル連絡にカルタの必要があることは前項の通りであります。

西

カルタはトラッタリス用のもの、試験
はトラックトールで行われます。
(ニ)カルタは外の自動車運転には通用
せぬ故御注意)

次頁上段八

微

、
き
で
あ
り
ま
す。

渡部子工集

トラホーム化濃期とかや木の芽吹く
宝石を買えば毛皮も欲しくなり
毛糸編む半はにたりて手紙書く

多湿者に於ては、できる大硬目的熟葉を探るようにならぬ株や過硬化、病虫害桑を避けます。又日照不足の桑は萎凋しやすいために貯桑と糾糾桑に注意し尚一回の給桑量を減じ一日の給桑回数を多くします。

2. 早天の場合

温湿度の調整 - 湿度は八。度下を超えないように又湿度は九。% と九五% に保ちます。壯蚕は開放育を行いますが撒水、給桑量の減量、回数の増加等によつて桑葉の萎凋を防げます。早天時桑には撒水と繰り返して給桑時の桑葉は水桑と手える場合がどうしても出で参ります。勿論給桑前に一度風にあてて水分をなくして与えるのが理想的ですが、急がしく人手が少くその暇のない場合勿めり完全開放飼育で冷風を導入して幾分水桑をみみ、給桑を行う場合、影響を少くする事ができます。四、五令期に早天がつき桑が硬化した場合一日前に刈り込み、貯桑室に上下を逆にして立てかけ絶えず撒水と桑とするのも一方法と云へましよう。この際 飼食は絶対に早目に行わねばなりません。

○ 多糸量系品種の飼育

夏秋蚕の品種といえども、最近は糸量系質の優良ものが用いられてきたが、反面に虫質虚弱な傾向を免れない感みがあります。

而して少糸量系品種に比べて特殊の性質があることで、これらを考慮と飼育法も改良せねばなりません。

1. 多糸量蚕は稚蚕及び令の初期に發育経過が速かで成長割合であるという特性があります。又中期以後は経過が延びやすいから極力気流を固り経過の促進を考えます。

2. 五令期には体成長及綿糸線の發育も早くから始まる令初から成熟桑の給与に注意します。又中期以後は経過が延びやすいから極力気流を固り経過の促進を考えます。

3. 就眠能力や營養機能が早く発現するから桑不足で就眠又は營養不足のように常に桑の飽食を考え必要があります。

4. 全期を通じて高温多湿を避け換氣、蚕床状態の改善に努めると、夏秋蚕の作柄が春蚕に比し不安定なのは夏期蚕期の諸環境が蚕の特性の弱点のみを衝くからであると觀われます。

そのため悪影響が加重的に助長され意想外の不作をもたらすことがあります。即ちこの季節の異常気象條件は直接に蚕に關係し又桑に影響して間接に之れに關係するので二重の影響を受けます。

尙現今は夏秋蚕期と虫とも多糸量系品種が用いられて来たのでこれが特性を明確に掴んでこれに適応した飼育取扱いを行ふべきであります。

カルタ取得手続は自動車カルタと同じ

試験はツパン警察署で行われます。

その前に一功の手続を整えます。

1. ブラジル人ならアテストド・チ・アンテビデ

ンテス・クリミナイス(善行証明書)

2. 外口人なら、办外セルチドン・ネガチバ

(ヘバストス警察署で発行してくれます)

3. セラランサ・ナミオナル

○ と/or いう証明書を聖市中央警察へ申請するのですが、これが相当ひまがかります。○ その証明書が廻附されてから、カルタ取得に關する寫真、及別の書類等を作成し、ツパン市で眼科検診の後、はじめて警察で試験を受けることになるのです。

○ 前記の順序が相当ひまがかりますから此のアテストードの申請をしたものはカルタ取得手続中

○ とみなされ期限を十二月十日として貰いました。

○ 二の申請をなさる方はブラジル人なら軍隊手帖、外口人なら外口人登録を持参して下さい。

御注意

○ 十二月十日以後前記申請をして居ない者はカルタ無しと見做され罰金を課せられます。

ト ラ ッ ツ テ ル 減 稅 申 請

に つ い て

1. 新規にトラットール購入の方、まだ今年の税金を拂ってない方へ
本年は残り僅か一ヶ月ですから大目に見てくられることになりました。
きされる様 今よりお知らせしておきます

ト ラ ッ ツ テ ル 減 稟 申 請

西 内 篤 一 微

ト ラ ッ ツ テ ル 組 合 世 話 人

増 田 豚

西 村 英

内

カルタを傍聴されだし

あなた方が選んだベアドールが、いかにバストスのために効いているか、彼々を激励する意味で毎週木曜夜八時から聞かれる市会を傍聴しようではありませんか?

一番信頼されるシンブン
オ・エ・ス・タードを

お よ み 下 さ り

紙数が多く紙型が大型ですか

保存しておきますと

養蚕家は養糸用としてとても

重宝いたします。

来年も引つゞいて購読のお方は御手数

乍らその旨 おしらせ下さい

バ サ ー ル ホ ン ボ

守 越 遠

将 棋 法

ひ る 枝 も で き す

JORNAL
O ESTADO DE S. PAULO

Aviso
de Ginasio São Jose'

来年新学期よりサンジヨセ中学校
に入学したい方は準備して下さい

クルソ・アドミニソン 一九五八年

ブ レ ハ ラ ツ テ リ リ

左記の先生に御たゞめ下さり
ウイルソン・マヌイラ先生
小林 あや子先生

午前八時から十時迄

(サンジヨセ中学校
フレイ・シスト神父)

西瓜の鉄道輸送に就いて

鉄道運輸 賢盟代表

本年度生産スイカの出荷に際し、昨年のカミニオン輸送に鑑み、本年のカミニオン運賃に従事して種々検討の結果、鉄道輸送に依つて有利に解決する爲め、移住地大方関係者諸君の賛成を得て、鉄道輸送賛盟を結成してパウリスタ鉄道会社と契約を結ぶ。総縁は既に、御承知のことと思う。吾等はこれによつて出荷当初より今日に至る迄、バーストス・ツバパンを合て既に四千トン以上サンバウロへ輸送して居るが、一不可抗力の例外を除いては、主権順調に運んで居り満足すべき状態にある。パウリスタ鉄道会社に於ても細心の注意と便宜を計りつつあるのが現状である。

然るに巷間伝えられる處によると、鉄道輸送は十トンで一トン以上も目減りがあるとか、非常に遅延するとか、或は破損が甚しいと云うような放送がヒンヒンとてあることは、誠に意外で私共の責任上、黙視できない。この降までの点を明らかにしておきたいと思う。

○第一の目減りのあるといふ点に就いて。

各出荷者の調査の結果では、何等斯くの如き車実を認めないと云う者が多く、ある組合では十トンに対して最大三二〇キロの目減りがあったが、パリヤ一二〇キロを差し引いて二〇〇キロ位が實際の目減りであったと云う報告に接した。この程度ならば青物であるから当然であろう。昨年は畑にて各自のバランスで常に多少の強引にかけて出荷したが、さて目減りがなかつたか。本年は産組の大バランスで正確にかけるが、途中の條件で多少の目減れはあるであろう。然し十トンに対して一千キロの大量不足は、絶対にありえない。若しあつたとすれば、夫れはサンバウロに於ける受取人の責任で直ちに鉄道会社の方に交換して其の車実を明かにせねばならない。

鉄道輸送で大量目減りがあつたと云う者が居れば、受取の際に万全の処置を採つたかどうか、受取人の正不正を確実につきとめずして鉄道会社に罪と帰することは、誠に早計である。もし受取人に於て確認がなければ、不足した数量をゴマカシタと認められても致しからぬまい。

かくして一〇トンに対して一千キロの目減りはいかに始末せられたか、これが委託販売なら、結局生産者の負担として思われる損失を被るという不條理に終つたのである。

まゝ、今日の如くキロ六ミルの時なら十トンに対して六〇ントンの損失を抱いた勘定になる。バーストスに於て今如何様にスイカの取引が出来ているか詳しい事は判らないが、君し鉄道輸送の目減り又は破損を口述にしてその損害を生産者に負わすというような事実があれば、吾等は默視することは出来ない。農業者が苦心勞働して作り上げた生産物売却に際して今少し慎重の考慮がのぞまし

い。その上最近はカミニオン便で相当數量が出荷せられたようであるが、汽車輸送より差額五〇レース内外百トンで五〇コントの相違を生む。數量でこなす西瓜取引に於ては全バーストスの生産から割出せば莫大な金額に上り、結果それだけバーストス富が増す勘定にあるから、この点から見てより大いに鉄道便を利用すべきである。各生産者の自覚を要とする所以である。

要するに吾等は現在の處で鉄道輸送に對して疑点があり、各關係筋の協賛を得て実験した開発上、不都合明し者、開発筋の協賛を得て実験した開発上、不都合な点や不明朗な点があれば、一功を明かにして是正せねばならぬ。義務があるから鉄道輸送に對して疑点があるは大小拘わらず御相談を願いたい。もし多量の目減りを生じた車実があれば、御面倒乍ら双方へ御本音を顧みて事實を御話していただき度い。

更に角、本年は初めでの試みであるから、不都合の事態も起きたかも知れないが、御互に協議し研究して吾等の農産物輸送を有利に導くよう益々努力しようではないか。(一)

これはオドロキ

十九キロ半の大西瓜

十一月二十八日前田育人氏の出荷中には十五、六キロの西瓜はサラで最大のものはなんと十九キロ半。といふすごいものだ。これは本年サンバウロに於ける全般西瓜品評会出品中最大のものより二キロ半上回ったわけである。十五、六キロよりも、たゞ二キロ以上の大物を作り出すことは、中々容易なことではない。バーストスが本年の最大設だらう。これ以上の物があつたら、名のりを上げてもういたい。

前回君の大西瓜は形といい、色といい、申し合のなまづで、糖度計がないから精密に計りがたいが、風味と一とも、全くあります。サンバウロ市場に於ては、大型が歓迎せられるから、サンバウロ市場に於ては大型が歓迎せられるから、ストラップで十九キロであつたと記憶する。

西瓜栽培者募集中
1. 之家族募
サンバウロより 80 キロ
サンタ・ブランカ市より 3 キロの地点
住宅には電気あり、電話の便もあります
栽培もかねてよろしく請負って貰いたい
野木のホールなどに相談に応じます
御問合せは
週報社まで

今後の栽培をその方向に進むであらう。

サンパウロの西貢品評会は予告なしに、だしぬけに開催されるから、奥地にかける栽培者は充分の準備ができない。從つて不公平の感があるあるよう思ふ。来年はバストスの又の品評会を開催しようではないか、もし賛成者が多ければ来年早々その準備をする所必要があらう。

日本 の 現 状 4

藤原道三女史
講演要旨

沖縄の人を救へ

英國は中共と貿易をしてゐるが次つて大産化しません。更にその貿易額を扩大せんとしてあります。日本は東洋貿易ニニに中央という一大市場と手をつけなければ生きていけないのと何とかアメリカの許可を得たいのであります。が、ロバートソンやダレスは何とも日中貿易を反対する所であります。日本もアメリカ依存經濟方針をかえていりますが、それではアメリカ人全体がどうかといふと民間の意向は必ずしもそろへなく、日本の立場をよく理解しているのであります。では日本商品は対外貿易の線に於て充分な良價であるかといふと必ずしもそうでない。粗悪な品も多いのです。それは一ヶ月の自覺にもよりますが、対米換算關係上背に腹は伏えられぬ憾みがあるのと、しかし粗悪品は多く近づき排斥して、伯國などでも買わぬようにしていたゞき度い。社会党は中央貿易即時開始を謳い、ここにも政策上の対立が訪れるのであります。

社会党では「連に向つて千島を返せ」とい、アメリカに向つて沖縄を返せといつて居ります。今次大戦の最大被害者は沖縄であります。全島砲火の爲めに山客を一廢したといわれ、日本は急難に見えて多くが若人たちを殺しました。かの健児の塔姫百合之塔を見るところ、誰か天を仰いで嘆くない人がゐるでしょうか、その氣の毒な沖縄はアリカ政策のギセイとなり、基地となつて達成を苦しみを受けて居ります。ラモナフを取わなければならぬ、條約の結果ラキナフは、日本の統治から離れてしまつた。この故に沖なわり悲劇がはじつたのであります。沖縄各地に於ける正視するに忍びない米の暴署に對て何故文句がいえなかつたか、何をされてもだまつていな、これがいわゆる不平等條約どうりであつて、これと徹底しなければなりません。同胞の一人が生きながら地獄の苦みを受けている、沖縄を一日も早く救助しなければならぬといふと皆様もよくなつていていただきたいのであります。

この情狀を国連に提訴し、世界の正義に訴へる。このことは今日の社会党に於ける一段階であります。が、更に大きな立場から申しまして、これは日本政治の重大点であります。

再軍備反対

日本の再軍備については察、を改正しなければなりません。この情狀を国連に於ける一段階であります。が、更に大きな立場から申しまして、これは日本政治の重大点であります。

メーリカ自身も、その

後、情報はかわって来てお

ます。二国國の政策（社会政策）は實に五段なもので、各國の實績するところをみて居ります。



ノッザ時計店 貴金属店 は最も信用ある
ツパンアベニーナ タモヨセハエ
J. SABONGI & CIA LIDA.
AV. TAMOIOS. 785 TUPA

Para completar a
sua e a felicida-
de sua noiva, ad-
quira suas ali-
ancas na

Nossa
Relojaria

アラジルの国連大使も原水爆実験反対をされて居り、アメリカ自身も、その前進基地となることの恩は受けなければなりません。社会党が、川口片山哲氏がノ連へ行き、川上氏がアメリカへ代表として話して行つて、るのは、この様なことが動機となつて居るのであります。

ソ連は日本を打つことは自明の理であります。米ソ戦の前進基地となることの恩は受けなければなりません。社会党が、川口片山哲氏がノ連へ行き、川上氏がアメリカへ代表として話して行つて、のは、この様なことが動機となつて居るのであります。

日本の衆議員の選舉費は社会党が一人当たり百四十万円となつて居りまして、それは自民党の五十五%はあたります。日下社会党は一二回の議席で選舉券にのべて来て居ります。只今スエーヌの社会党の事を申しますが、社会主義的な国民党を対象とする政治を行ふこととは、共産党の政策というのも将来必ず交渉を参考と思ふあります。

将来的戦争は起るであらうかといふことが論議されますが、力の平均が破れれば戦争は必定だと見られており第三勢力にもナンセンスではないといわれております。社会党は原水爆総対反対のストレガントがかかるままで、国内内外によびかけて居ります。自民党と事務は政見を二つに相争つては居りますが、原水爆実験反対は常に溝場一致でこれが禁止につとめできります。

この運動は举国一致でなければならず、特に女性の奮起を促すべく青年女性インテリ婦人層、農村婦人たちのケツ起き待望して居るのでござります。で私はブランジルへ参りましたも各地を视察しつつ講演会などの際には必ず二万原水爆のことを皆様に訴えていける次第でござります。(つづく)

でも我々の要求を受け付けることが実証され、運賃の値下、輸送の改善、それがあまけがついて、駅の点灯、道路拡張、駅台券の割当獲得などはたことは前文に書いたとあります。将來西風景気がどうなりましようとも、スイカの金額が恩わぬ處で、もうけた事をおぼえてただきたいのです。

口 現在のスイカ相場

十一月十一日の相場は一級品三三ミルであつた。ある組合では發送を見合わすように電話してきてしもし發送するなら一級品だけを送れと指令し他の取扱業者達も發送毎に損失が加算するばかりで誰かいぐらの損で誰か二百コントやられたらうといふふうに話が流れ、スイカを積んだ力ミニオンが町を走つても氣の毒そうに見送る程に不景気が深刻にかつて来た。

左月中旬から十月初旬にかけて七、八ミルもてて小売は十二ミル追したもののが、こんなに下落することは悲惨である。例年最盛期に安くなるのは他の生産物と同様であるが、その変動があまりには少しいので、その原因が需要供給の原則によるか天候によるか、地地方の競争品の為めか、品質の低下によるか、或は政治的の影響か、或はそれらの二重、三重の原因であるかとつきとめないと考えて出発したわけである。

口 市 場 巡 察

十一月十三日から十六日迄のナンパウロのスイカの動きを私の見たままを報告します。私は行動の便利と目的のために宿をメルカード前にとりました。メルカードを中心におの周辺の販売所、取扱業者、パリ駅の着荷状態を毎日巡察しましたが奥地から力ミニオンで搬出されたものを街頭で商談する現場は不幸にして目撃できませんでした。

出廻る品種は七十%近バストス産と同一の大丸、大和、富研ら一い品種やアボリットは僅少です。十三日、十四日は曇天で賣行悪く十五日早朝は晴れて、卸販は卸で三三ミル五百レースに、ヤコ五百レース上りました。卸販は少の上下があつてもメルカード内の小賣販段は变动しません。六ミルのところあり、五ミルあり、四ミル五百レースある。一ミルちがいの正札のものは店と店とがはなれて居る場所なら、そのスイカの差異は見別がつきません。小賣販段が同一

西風市場調査

(報告 第二号)

西 村 英 一

スイカ

十一月に入つてからスイカの相場が下落し始めた。その原因はどこにあるかをつきとめろと出たが、一はバストス西風生産組合の役員にされでいるので義務でもあつたわけだ。此の組合の名称を報告第一号ではバストス・スイカ生産連盟と書いたのは私のミスで、其の後鉄道会社との公文書の交換には UNIAO DOS PRODUTORES DE MELANCIA DO BASTOS と明記されて居るを見て向後日本文に直訳してバストス・スイカ生産者組合と呼ぶことにする。

ロイアクリ駅点燈追し

此の組合の実行委員は車ある毎に鉄道会社と交渉しスイカの輸送と関して万全の車輌を執つていふことを公表すると同時に、近い将来ロイアクリ駅に点燈される準備の出来たことを通知します。こ

れが村のままで、わが車に下車した時、駅長室にだけカンテラのあかりが見えるのは、わが車に限ります。

わが村のままで、わが車に下車した時、駅長室にだけカンテラのあかりが見えるのは、わが車に限ります。車にゆられてイヤクリ駅に下車した時、駅長室にだれも、はじめてのお客さんでも同様した場合、バストス人の説明はふつとんどんと肩見のせまい思ひをするのは人情でしょう。

我々西風作りが近来バストスの経済に貢献していることは事実ですが新聞に書き立てられる工程は誰ももうけて居りません。しかし百姓といえども団体交渉をすれば鉄道会社で政府

セルベージヤ一俵 御 礼 小田井、白石、山内
立派な包装一箱 の 大名様より 黒川丸、篠内、細江
立派な包装一箱 吹 本 次 男 様

自動車、カミニオンなどにて多くのお客様をつねに来て下さった運転手の方々にあつく御礼申し上げます。

ヤセウテ 搭 架設コニツソン

武 田 安 治
横 田 中 邦 藏
阪 田 達 藏
阪 田 達 藏
阪 田 達 藏

阪 田 達 藏
阪 田 達 藏
阪 田 達 藏

